

GV NACHBARSCHAFTSHILFE

Fast vierzig Personen versammelten sich am 13. April 2023 zur Generalversammlung des Vereins Nachbarschaftshilfe Kreis 1&8 im Kulturhaus Helferei an der Kirchgasse.

Die Nachbarschaftshilfen der Altstadt und von Riesbach haben sich vor einigen Jahren zusammengeschlossen.

Die Co-Präsidentinnen Ruth Keller und Christina Seitz leiteten die Versammlung, ebenso zu Wort kam die Vermittlerin Katja Chmelik, deren Arbeit mit einem grossen Applaus verdankt wurde. Der Vorstand, dem ausser den Co-Präsidentinnen Belin-

da Harrys, Zehra Bayzat, Rolf Landolt und Ursula Meaders angehören, wurde mit Applaus wiedergewählt.

Die Jahresrechnung schloss mit einem Minus von Fr. 4523.–, womit die Eigenmittel noch Fr. 43 354.– betragen, und wurde abgenommen.

Als Idee für eine Erweiterung der Nachbarschaftshilfe wurde das Projekt «Nachbarn mit Nachbarn» vorgestellt, eine Matching-Plattform, wo man Gleichgesinnte treffen kann, etwa für Freizeitaktivitäten.

Beim anschliessenden Apéro konnten die Anwesenden noch etwas verweilen und den Austausch pflegen.